
■司会　　会場設営委員会　朝倉邦雄会員

■開会点鐘　　　　会長　小髙　俊明

■会長報告　会長　小髙　俊明　

皆さん今晩は、残念ですが田中さんが退会されます。ご

商売も今月いっぱいで休業されます。これまで夜間例会

会場を提供いただきありがとうございました。来月以降

の事を次回の理事会で検討せねばならなくなりました。

田中会員からは事情をお聴きしていました。人手不足が

大きな要因と伺ってます。人材不足は深刻で、どの業界で

も東京五輪まではこの状態が続くのではないでしょう

か。田中会員健康に留意されぜひ再興し復帰していただ

きたいと思います。

●田中和義会員ご挨拶

お店の事で従業員と話し合いましたが、難色を示され、

子供にも相談しましたが、いい結論を出す事ができませ

んでした。私も体調を崩し未だ回復しておりません。こう

したことから一時休業を決意せざるを得ず、7月一杯で休

業する事になりました。来店されるお客様には6月頃から

事情を話してきました。飛火野RCの皆さんには感謝の気

持ちで一杯です。これからもよろしくお願いします。

■幹事報告　前年度幹事　河野和正

栗山幹事欠席です。代わりに報告します。

1.7月22日（土）コスモスアヴェニューで、本田・早川・長

谷川会員と私の4人で草取りをしました。コスモスを草と

ともに引き抜きましたが、きれいに植え直してきました。

写真を回覧します。

2.8月1日（火）理事会開催、理事は11：30に高幡例会場

に集合ください。

3.8月8日（火）八王子東RCとの納涼例会、飛火野RC担

当、於：とうふ屋うかい　開会点鐘；18：30　登録料

8,000円

4.8月15日（火）お盆休会、8月22日（火）松本G補佐

来訪、クラブ協議会　テーマ「30周年記念事業を考

える」。

◆回覧物

▼.都立五商インターシップの受入要請。▼.日野まちづく

りミニパーク開催8/27（日）13:００～16：30　　スタン

プラリーを行います。▼.第16回ロータリー囲碁大会の案

内　　▼.東京新RCよりイベント案内　　▼.赤坂RC・東

京南RC例会変更案内　　▼.東京グローバルRCより　

FAX番号変更のお知らせ。

●田中和義会員に花束贈呈

小高会長より、これまでの活動に感謝を込めて花束が贈

呈された。

■閉会点鐘　会長　小髙　俊明

●懇親会　

朝倉会員の司会挨拶の後、始まった宴会は、ブタペスト

で始まった水泳の世界選手権、京都の祇園祭、川崎大師

の風鈴市、戻り梅雨で発生した秋田の集中豪雨による被

災、国会の衆参両院の予算委員会の閉会中審査の様子。

津久井やまゆり園殺傷事件から1年に思うこと。ヒアリ九

州博多港で初めて発見で広がる不安、連日の猛暑等の話

題で盛り上がり定刻まで親睦を深め、朝倉会員の締めで

お開きに。

2017年 7月25日（火） 第1355回 夜間例会 於：浜寿司本店
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△会員増強月間にあたり△
8月は、会員増強月間です。スタートに当たり、イソップ童話「アリ
とキリギリスの話」を紹介します。アリは暑い中黙々と働き寒さの
備え、食料を貯め込んでいた。キリギリスはバイオリンを弾き歌を
歌い夏を謳歌。晩秋に食べる物がなくアリに食べ物を求めた。アリ
は「夏場食べ物を貯めなかったの。何をしてたの？」と聞き返すと、
キリギリスは「食べ物を貯める時間がなく，音楽を奏でるのでとて
も忙しかった」と答えた。アリは「そうかい，それでは今度は踊っ
たら。」と背を向け仕事を続けた。という話です。アリは夏場キリ
ギリスをどう見ていたのでしょうか？　福島のアリは、食べ物が放
射能で汚染され選別を迫られていると思われます。福岡・大分の
アリも豪雨で食べ物がなくなっています。アリの住む環境もイソッ
プの時代と異なります。しかし、そのような状態でも、アリは力強
く活路を見出して行くと思います。この炎天下アリのように夏場
コツコツと活動すれば，秋には実りが待っているかと思います。環
境変化に会員増強も対応せねばと思います。候補者を揚げ、関係
会員がアプローチして勧誘するのが、これまでの増強のオーソドッ
クスなパターンです。基本を見据え、視点を広げ、策を講じなけれ
ば、成果は得られないのではないでしょうか。前期末と今期早々
に社会情勢と経済情勢を含んだ要因でスタートから退会者が出て
います。会長が期首に、増強が組織の浮沈をかけた喫緊の課題と
言われましたが、まず、増強ありきです。会員組織委員会の活動計
画を全員の課題と認識する為、炉辺会合、クラブフォーラムを早急
に開き対応を協議しましょう。クラブの草創期はバブルが弾けて
いたかもしれませんが相当の会員が在籍しました、当クラブのこ
とは分かりませんが、他クラブの先輩諸氏に聞けば、かつて、銀行
支店長が在籍しており、日野クラブには今でも証券会社の支店長
が在籍しています。当時と世相は異なるかもしれませんが，今、銀
行等もバブル期と同様に好況を呈しているようです。市内の金融
機関の支店長をお誘いするだけでなく、銀行の優良取引先様を紹
介いただく。ロータリーのやってる、ポリオ撲滅に取り組み「あと
一歩まで」追い詰めた実績、被災地支援の社会奉仕活動などを広
報し、多くの人の関心を集め、同調される方を増強の対象にする。
等万策を考えてはいかがでしょうか。「言うは易く行うは難し」で
すが、明日の希望のため視点を広げ一歩踏み出しましょう。
◆ロータリーの友8月号　会員増強特集記事紹介。
○大宮西RC　＝3本の矢で会員増強＝
　ロータリー活動の両輪「親睦と奉仕」+事業上に利益拡大。
2013年3月創立50周年を迎えたが，その3年前に危機的状況に陥
る。一時100人を超えていた会員2010年ここに42人になる。例会
はマンネリ、奉仕活動も前年踏襲型、高齢化による停滞感が漂って
いた。会員増強の必要性は皆が実感していたが、増強のかけ声だけ
で，実際の行動には結びつかなかった。ここに、あるベテラン会員

8月29日
とうふ屋うかい

八王子東RCと納涼夜間合同例会

8月8日 18：00
1357回 移動夜間例会

高幡不動尊
8月1日 12：30

卓話：久保武司様
司会：馬場会員 司会：飛火野RC担当

1356回 通常例会

高幡不動尊
8月22日 12：30

松本GG補佐・青木G幹事
司会：小島SAA委員長

1358回 通常例会 1359回 移動夜間例会
8月15日お盆休会

が，2010-11年度の会長エレクト兼会員増強委員長に指名された
事から、これらを打破する増強物語が始まりました。以下は「友」
参照。

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間 ※今週のメークアップ 　水野さん　谷さん　黒川さん　長谷川さん

※先々週の後メークアップ　なし

★トピックス　
1.7月17日韓国国防省北朝鮮に対し、軍事境界線付近で緊張緩和に向け軍事当
局者会談を板門店で行う事を提案。
2.7月21日　白鵬　序の口から通算勝利1048勝で最多勝。識者から、たびたび
繰り出す「張り手」はいかがかとの苦言が出る。
3.7月23日　上野動物園は生後40日が経過した赤ちゃんパンダの写真公開。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1355回 27 21 4 - 2 92.59％

27 21 2 0 4 85.18％第1353回

出席報告

本日　13,000円 累計186,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率15.5％
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